
Modaes

Perfiles



Carola Morales y Elena Martín

Fundadoras de Flamenco

Carola Morales y Elena Martín son las fundadoras de Flamenco, firma de moda femenina desaparecida en 2016. La marca, que nació en 1997, llegó a contar con 80 empleados y una red de siete establecimientos repartidos por toda la geografía española. Carola y Elena se conocen desde que eran pequeñas: fueron vecinas y estudiaron en el mismo colegio. Más tarde, fundaron El Corral de la Flamenca, sociedad que opera en el sector de la moda con sus firmas Flamenco y Pepita Pérez, la segunda de las cuales ha abierto en junio de 2010 su primera tienda especializada en el segmento low cost. Las dos mujeres al frente de Flamenco, directoras creativas de la firma, recibieron en 2010 un reconocimiento a su trayectoria profesional por parte de la Federación Española de Mujeres Directivas, Profesionales y Empresarias.